

Le cortège se termine par une cavalcade superbe de gardes à cheval autrichiens et hongrois, portant sur l'épaule des peaux de léopards.

Il est 1 h. 172, l'empereur et la cour accompagnent le légat portant le Saint Sacrement dans la chapelle du château.

Dans l'église du palais, une messe est célébrée, et, à l'issue de l'office, la bénédiction papale est donnée.

Enfin, l'empereur, souriant regagne ses appartements.

Ce qui domina ce Congrès, comme les précédents, ce fut cette grande procession de dimanche où un demi-mil-



—> Le carrosse portant le Très Saint Sacrement. <—

lion de catholiques, ayant à leur tête le légat du Pape et le vieil empereur d'Autriche, roi de Hongrie, François-Joseph, ont fait à l'Eucharistie un triomphe éclatant. Spectacle plein de leçons, car il synthétise cette vérité trop oubliée, hélas! de nos jours, que ce ne sont pas seulement les individus et les familles, mais les sociétés et les empires qui doivent hommage à Dieu et à son Christ.

PROCHAIN CONGRES.

A la fin de la séance de clôture, Mgr Heylen annonça que le futur Congrès Eucharistique sera tenu à *Malte*, l'année prochaine, du 24 au 27 avril.